
令和５年度 第３回学校関係者評価委員会 
兼 信頼される学校づくりのための委員会 

 

◎日 時   令和６年２月８日（木）15:30 ～ 16:20 

 

◎会 場   総合学館 C24 教室 
 

◎参加者   評価委員・校長・教頭・事務長・４部主任・学年主任・学校評価係 
 

◎会 順 

 15：30～開会のことば・校長より 

 15：35～令和５年度最終評価と反省 
     （教務部）（生徒指導部）（進路指導部）（保健部）(各学年主任) 

  15：55～信頼できる学校づくりに向けて（意見交換） 
   16：00～スクールポリシーについて 

 16：20～閉会のことば 
 
◎委員からの感想等（まとめ） 

（意見）川辺地区の高校が中学生向けに合同説明会を行っていた。中学生も興味関心を持って話を聞い

ていた。生徒募集のために今後もぜひ続けてほしい。 

 

（意見）1 月の総合学科発表会にオンラインで参加した。中学生にはステージ全体が映るよう配信され

ており，発表者のスライドが見えにくかった。また，配信している機器周辺の音が雑音として

聞こえ，発表者の声が聞き取りにくかった。今後は，ステージ上の発表者のスライドをアップ

して映し，声も聞こえるよう工夫してほしい。 
 

（意見）枕崎高校を卒業した後の離職率が心配である。進路指導部の反省にあるように，就職試験の

際，本人の意見よりも保護者の意向で受験した生徒がいる。３年間の高校生活の中で，地域

と学校，保護者や PTA が連携して，生徒の勤労観の育成や保護者への働きかけをしてはどう

かと思う。 
 
（意見）枕崎高校の活躍を SNS やブログを使って，発信してほしい。特に部活動の頑張りは，生徒

募集へと繋がるのではと思う。 
 
（感想）学校評価アンケートを見て，保護者アンケートの項目６「学校は，あいさつや服装指導，交

通指導に力を入れている」において３の回答が多い。しかし，会に参加し，先生方が十分に

ご指導してくださっているのが分かった。次のアンケートでは，４が増えたらと思う。 
 
 
 

  
 
貴重なご意見を賜り，まことにありがとうございました。 
皆様のご意見を参考に，次年度の学校運営および校務運営に生かしてまいります。 


